

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Jeudi 20 juin 2024

**« Bravo aux champions,
et prenez toujours du plaisir ! » :**
**Lionel Chauvin à la rencontre des élèves du col-
lège Joliot-Curie d'Aubière à l'occasion du re-
pas olympique préparé pour les collégiens du
Département.**

Plan stratégique
départemental
Horizon 2030

AXE 1

FAIRE DU PUY-DE-DÔME
UN DÉPARTEMENT
OÙ IL FAIT BON VIVRE

AXE 4

FIER D'ÊTRE
PUYDÔMOIS

A l'approche de la tenue en France des Jeux Olympiques et Paralympiques, le Conseil départemental du Puy-de-Dôme organise de nombreux événements. Notamment, en complément des journées olympiques et paralympiques au circuit de Charade le 21 juin pour les collégiens et le 22 juin pour le grand public, le Département a proposé, dans les collèges, un repas à thème « spécial Jeux-Olympiques/Paralympiques » ce Jeudi 20 Juin 2024. Lionel Chauvin, Président du Conseil départemental du Puy-de-Dôme, s'est rendu au collège Joliot-Curie d'Aubière, en compagnie de Pierre Riol, Vice-président et conseiller départemental du canton d'Aubière, et de Sylvain Casildas, maire de la commune. Lors de cette visite à la rencontre des collégiens et à l'occasion de laquelle le sport était à l'honneur, Lionel Chauvin a pu féliciter les jeunes champions du collège avant de partager un repas olympique.

Les Jeux Olympiques et Paralympiques ont été au menu des collégiens de notre département ce jeudi 20 juin 2024. Lors de ce repas, dont le menu a été conçu afin que les produits locaux soient valorisés et achetés via la plate-forme www.agrilocal63.fr, les couleurs du drapeau olympique ont été mises à l'honneur. En visite au collège Joliot-Curie d'Aubière à cette occasion, Lionel Chauvin a partagé le repas préparé pour les collégiens pour cette journée dédiée au sport.

Le Président du Département a également tenu à féliciter les champions du collège : champions de ski alpin et champion de tennis en équipe qui sont allés jusqu'aux championnats de France ont ainsi reçu du Président et des élus présents des mé-



dailles. Par ailleurs, les élèves ayant remporté le championnat d'endurance du collège ont reçu une coupe qui sera remise en jeu l'an prochain.

Enfin, Lionel Chauvin et les élus présents ont mis à l'honneur 4 collégiens qui ont mis leur talent sportif au service d'un engagement citoyen en devenant cadets de la Sécurité civile. Titulaires du PSC2 après une formation au SDIS, ces 4 collégiens ont donc reçu le polo et la casquette des cadets de la Sécurité civile.

Félicitant les collégiens pour leur pratique du sport, en amateur comme à haut niveau, contribuant à la vie du collège et à leur parcours de jeunes citoyens, le Président du Département a tenu à redire « Bravo aux champions, et prenez toujours du plaisir » dans la pratique du sport.

Demain, nombre d'entre eux rejoindront les 1 300 collégiens du Département qui pourront découvrir et pratiquer dans la joie une cinquantaine de sports olympiques et paralympiques sur le circuit de Charade, à l'occasion des journées dédiées organisées par le Conseil départemental (le 21 pour les collégiens, le 22 pour le grand public).

